

y que sempre tu ab mi pensis
com jo ab tu penso, carinyo.

¡Ay! Mon cor jo tinch llagat
de tant aymarte y sofrir,
de tant pensar ab tu, nena,
que de amor me jas morir.

FRITZ GLUCK.

EN EL CASINO

El concierto celebrado en el Casino el domingo por la noche fué muy notable, como era de esperar, tomando parte artistas tan celebrados como el joven pianista D. Fernando Vía y la bella violinista Srta. Dña. Luisa Bello.

Era el programa escogido, y los amantes de la buena música gozaron á más y mejor de los encantos de una interpretación como propia de los consumados artistas indicados.

Toca la Srta. Bello el violín con cierta elegancia, y en las obras interpretadas puso de relieve las muchas y excelentes cualidades que posee para dominar tan difícil instrumento.

Fué muy celebrada y muy aplaudida.

El Sr. Vía es un pianista más que notable; un pianista de personalidad sobresaliente, personalidad que, joven como es, completará en honor del arte, pues tiene para ello de sobra talento y facultades.

Pulsa el piano con maestría, con un profundo y correcto dominio del mecanismo.

No diremos en que piezas del programa más se distinguió, porque habríamos de citarlas todas.

Obtuvo muchos aplausos, aplausos que se convirtieron algunas veces en grandes y delirantes ovaciones.

El público, que no abundaba, salió muy complacido de la velada.

CRÓNICA

Un joven se tomó la molestia un día de los de esta semana de pasarse por la sastrería del Sr. Arnau.

Pero como las 12 de la noche hora aproximada de la visita, supondría él (el de lo ageno) que las puertas estarían cerradas, obtuvo una llave, y con la llave abrió la puerta, y con la puerta abierta se metió adentro.

No contó con la huéspedada ó sea con el señor Arnau que, en cuanto se dió cuenta de que tenía visita, y visita en tales horas, sin averiguar á lo que iba el visitante, pidió auxilio, auxilio que no se hizo esperar.

El visitante, al verse interrumpido, se diría, pies para que os quiero, y ni liebre por galgo acosada.

Después de una larga carrera, fué alcanzado y detenido.



Ha sido presentado un recurso contra don Manuel Montaña y otro contra D. José Tardá para que no puedan tomar posesión del cargo de concejales.



Hemos recibido la visita de D. José Pacheco, periodista excursionista que está haciendo un recorrido de 40,000 kilómetros á pie y sin dinero durante cuatro años.

Salió de Madrid el 29 de Octubre, pasando por Alcalá, Guadalajara, Zaragoza, Tarragona y Barcelona de donde llegó el 7 por la tarde, haciendo su presentación á las autoridades y visitándonos más tarde.

El Sr. Pacheco se propone en su excursión hacer un estudio de países y habitantes, recogiendo en un libro sus impresiones para su publicación que dedicará á la prensa española, y siendo las naciones que recorrerá las de Francia, Italia, Mónaco, Turquía europea, Turquía asiática, Persia, Indostan, Indochina, Filipinas, Japón, Estados Unidos, Méjico, Cuba, Inglaterra y Alemania.

El Sr. Alcalde de esta localidad le ha facilitado el alojamiento durante su estancia, siendo hospedado en la Fonda de Europa.

Sea bien venido, á quien le deseamos muchas felicidades en su larga excursión.

Imp. Cucurella.—Granollers.